

Thoughts

He is like a Riddle

Von Yumeko

"Drabble"-Challenge

Thema: "Sonnenblume"

Wörter: 505

Idea: BabyTunNinjaDrac

Widmung: BabyTunNinjaDrac

For: Kurogane x Fye FA/FF Zirkel

„Irgendwie schön.“

„Was ´´irgendwie schön´´?“

Kurogane klang leicht genervt.

Nach der letzten Welt in fast vollständiger Dunkelheit war im der Anblick des grellen gelbes was sich vor ihm auftat ein klein wenig zu wider.

„Die Sonnenblumen, Kurogane-san!“

Sakura lächelte und ehe es sich Kurogane versah hing auch Mokona fröhlich an seinem Arm.

„Kuro-tan sieht lustig aus!“

„Du...!“

„Wahahaha!“

Mokona hüpfte zu Sakura.

„Kuro-tan hat Falten im Gesicht!“

Kurogane drückte das Gras zusammen auf dem er sich abgestützt hatte.

Aber er stellte fest das er die Stimme des Magiers nicht vernahm.

Ob er wohl schlief?

Als wäre man bei diesem Lärm, den der weiße Wattebausch da veranstaltete, nicht aufgewacht!

*„Kurogane-san?“
Shaolan sah ihn fragend an.*

„Hm?“

„Mögen sie keine Sonnenblumen?“

*Darauf wusste er keine Antwort.
Stattdessen sah er zu Fai hinüber.
„Mh.“*

*„Ist etwas nicht in Ordnung, Kurogane-san?“
Sakura sah ein wenig besorgt aus.*

*„Mh?“
Kurogane sah nicht wirklich zu ihr, stattdessen wandte er seinen Blick auch von Fai ab und sah gen Himmel.
Ein lauer Sommertag, und eine für ihn zu friedliche Welt.
Immerhin war er ein Mensch der immer etwas zu tun brauchte, er war ein Ninja- nein: Er war der beste Ninja von allen.
Meinte er zumindest.
Er winkte nur durch eine Geste ab und wollte seine Ruhe haben.*

„Kuro-rin!“

Vor lauter Schreck fuhr Kurogane hoch und sein Gesicht entgleiste sichtlich.

„Nenn mich nicht so!“

*Das hatte er davon: Da er den verdammten Magier aus den Augen gelassen hatte war ihm entgangen das dieser nicht mehr friedlich im Gras lag sondern neben ihm stand und ihn fröhlich mit einem dieser so verhassten Spitznamen anredete.
Ja, wie er sie hasste.
Und ihn hasste er auch, ihn mit dem ewigen Grinsen und der Art sich überall einzumischen, aber nie selber jemanden an sich ran lies.*

*„Lieber Kuro-wanwan?“
Fai lächelte über beide Ohren.*

„NEIN!“

„Kuro-pi?“

*„Hörst du wohl...“
Kurogane stockte etwas.
„Mach doch was du willst!“*

Er drehte sich im Gras rum, die anderen im Rücken.

„Kuro-pi ist sauer!“

Mokona kam nicht herum sich einzumischen.

„Halt die Klappe, White Manjuu!“

Er funkelte das Weiße ziemlich böse an.

„Ahhh hahahaha.“

Mokona hopste aufgeregt in Sakuras Armen und wirkte fröhlich.

„Er mag uns doch!“

„Jahooo~!“

Fai pflichtete Mokona bei.

Kurogane hätte platzen können vor lauter Wut, aber stattdessen sah er von unten zu Fai hoch.

Manchmal wünschte er sich die nächste Welt wäre die seine, dann wäre er wieder bei seiner Prinzessin.

Aber irgendwie wollte er, wenn er ihn so sah lieber das wahre Gesicht hinter der Maske sehen.

Was er dann machen würde wusste er nicht.

„Kuro-sama, geht es dir nicht gut?“

Fai bückte sich und fasste ihm an die Stirn.

„Ah! Was soll das!?“

„Du wirst ja ganz rot, Kuro-tan~“

Fai pfeifte fröhlich.

„Hyyu!“

„Aber sonst geht es dir noch... hey!“

Mokona kickte Kurogane gegen den Hinterkopf.

„Wahahaha~“

„Du...!“

Kurogane schnappte nach dem weißen Weltenbummler.

Aber Mokona zu packen bekam er nicht.

Es war viel zu schnell für ihn.

Und wenn er ganz ehrlich war würde er lieber die Sonnenblume mit der eisernen Maske erwischen ...